

Pressestelle, Montag, 21. Februar 2011

Aktion "Sauberhaftes Hessen" - Mühlheim beteiligt sich auch dieses Jahr

Am Samstag, dem 09. April 2011, soll im Naherholungsgebiet den Verunreinigungen wieder zu Leibe gerückt und die bekannte Putzaktion rund um die beliebten Seen mit Müllsack und Greifzange durchgeführt werden.

Bürgermeister Bernd Müller ruft alle Vereine, Bürgerinnen und Bürger sowie Mandatsträger auf, sich an dieser Aktion zu beteiligen. In einem sogenannten Frühjahrsputz soll in der Zeit von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr wieder all das eingesammelt werden, was „unbelehrbare Schmutzfinken“ achtlos weggeworfen haben.

Alle Teilnehmer werden mit Handschuhen, Greifzange und Abfallsäcken ausgestattet und sollen die über die Grenzen Mühlheims hinaus bekannte und beliebte Seenlandschaft in neuem Glanze erstrahlen lassen. Die Stadt Mühlheim am Main beteiligt sich im Rahmen der landesweiten Kampagne „Sauberhaftes Hessen“, in der möglichst viele Bürgerinnen und Bürger für die Schönheit der Natur sensibilisiert werden sollen. Vordergründig geht es nicht darum, dass die freiwilligen Helfer die Aufgaben der Stadtreinigung übernehmen sollen, sondern um die Stärkung der Werte in unserer Gesellschaft. Bürgermeister Müller hofft daher auf reges Interesse und große Teilnahme.

Treffpunkt ist wieder das Gelände des Angelsportvereines Mühlheim e. V.. Im Anschluss an die Putzaktion wird es für alle Helferinnen und Helfer einen kleinen Imbiss rund um das Vereinsheim geben. Für die organisatorischen Vorbereitungen ist es erforderlich, dass sich alle die mitmachen wollen im Rathaus anmelden. Die Rückmeldung wird erbeten bis zum 25. März 2011 und ist im Sachgebiet Entsorgung und Reinigung unter der Telefonnummer 793496 möglich.